Toutes les informations sur notre site internet : sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 21h00 : Ecole Cathédrale, évangile selon saint Jean Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6e-5e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements

pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

Vendredi: 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier) de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi: messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche: Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.

Horaires de Noël

24 décembre

18h30 : Messe des familles (crêche vivante) 23h30 : Veillée et Messe de Minuit



25 décembre 10h00 : Messe du Jour de Noël

12h00 : repas partagé ouvert à tous, principalement aux personnes seules. (Merci de vous signaler, si possible, et d'inviter d'autres personnes)

Sainte Mère de Dieu, dans le silence et la paix, vous avez porté et mis au monde Celui qui porte tout : soyez notre quide sur le chemin de Noël, afin qu'en fêtant la naissance de votre fils, Jésus-Christ, notre Sauveur, nos cœurs soient transportés de joie et d'Espérance.



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE Tel: 04 91 93 46 07 Site internet: sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 24 DECEMBRE 2023 4e dimanche de l'Avent

Celui qui va naître sera saint, il sera appelé Fils de Dieu.

Non, ce n'est pas encore Noël! Cette année l'avent est réduit: la dernière des 4 semaines ne dure qu'un jour... demain, donc, dimanche soir déjà, ce sera Noël. Hâtons-nous!

Marie nous invite, dans l'évangile, à accueillir son Fils.

Comme elle, nous pouvons nous émerveiller des prévenances de Dieu pour nous : « Elle fut bouleversée ... ».

Comme elle, nous pouvons nous interroger devant notre incapacité à répondre aux appels de Dieu : « Comment cela va-t-il se faire ? » Comme elle, nous sommes invités à dire :

« Alors qu'il soit fait de moi selon ta parole ».

Car aujourd'hui Dieu veut être donné au monde par nos soins. A notre tour d'être porteurs de Lumière pour ceux qui sont dans les ténèbres, de donner la joie au monde, en laissant naître en nous Celui qui vient sauver les hommes. C'est seulement ainsi que nous pourrons l'offrir à ceux qui l'attendent. Il veut passer par nous pour rejoindre nos proches.

Marie, avec Joseph, a fait de sa vie, de son fover, de sa pauvreté, un lieu de paix pour que Dieu puisse venir au monde.

Préparons avec elle l'étable de notre cœur, aménageons notre crèche intérieure, pour que le « Petit » soit douillettement accueilli. S'il fait froid en nous, n'oublions pas que nous sommes des ânes et des bœufs, bons à

souffler! S'il fait nuit, cherchons l'étoile! S'il n'v a pas de petit lit, offrons-lui la paille de notre misère. Si, comme les bergers, nous n'avons rien à donner, osons chanter notre pauvre prière. Et si nous sommes trop riches de nous-mêmes, déposons notre cœur en présent, avec l'or et l'encens des Mages. Marie nous attend, elle voudrait tant, ce soir.

que nous répondions à son invitation...

'Tout ce qu'il vous dira, faites-le!'

